



DeLorean revela el Alpha 5, un vehículo eléctrico que hará recordar la trilogía Volver al futuro

DeLorean publicó nuevos detalles e imágenes de su Alpha 5 EV, un vehículo eléctrico con alas de gaviota que los propietarios de la compañía esperan que resucite la marca desaparecida hace mucho tiempo y posiblemente establezca la dirección para más modelos eléctricos.

La muestra pública de la compañía y los vehículos llegará hasta finales del verano en la Semana del Automóvil de Monterrey. Pero la marca, ansiosa por capitalizar el interés en los vehículos eléctricos, publicaron imágenes y especificaciones que revelan que el Alpha 5 conserva el marco de dos puertas con alas de gaviota que aparece en «*Volver al futuro*», pero representa una silueta más curvilínea y elegante.

Hasta ahora, las intenciones de la compañía para revivir la marca DeLorean luego de una larga pausa, así como dónde y cómo se financiará y construirá el Alpha 5, no están claras.



El CEO de DeLorean y exejecutivo de Karma Automotive, Joost de Vries, quien se unió a la compañía en diciembre, tiene previsto hablar el viernes en el festival Electrify Expo EV en Long Beach, California. La expectativa es que Vries comparta más información sobre las ambiciones más amplias de electrificación de la compañía.

DeLorean dijo el martes que el auto deportivo Alpha 5 publicará cifras típicas para un EV de alto rendimiento, pasando de 0 a 60 mph en poco menos de tres segundos en su camino a una velocidad máxima de 155 mph. La compañía estima que la batería de 100 kWh del automóvil podrá viajar más de 300 millas con una carga completa.

La DeLorean Motor Company original, fabricante del DMC-12 que viaja en el tiempo y protagonizó la trilogía «*Regreso al futuro*» de la década de 1980, fue fundada en Detroit en 1975 por John DeLorean, el diseñador de Pontiac detrás del GTO y Firebird. Desapareció siete años después.



DeLorean revela el Alpha 5, un vehículo eléctrico que hará recordar la trilogía Volver al futuro

La empresa DeLorean Motor Company que diseñó el Alpha 5, es propiedad de un restaurador de DeLorean con sede en Texas, que compró los derechos de la marca en 1995 y parece estar enfocado en los modelos eléctricos.



El EV fue diseñado por Italdesign, que también ayudó a dar forma al DMC-12 original hace cuarenta años.

El automóvil se basará en una combinación de «*soporte artificial*» y control humano, según el sitio web de la compañía.

DeLorean no ha publicado los detalles sobre su precio, lanzamiento o ciclo de producción. Se estrenará en Pebble Beach Concours d'Elegance en California, el 18 de agosto.